



San Salvador, 10 de marzo de 2022.

Ref. IAIP.A1-01.023-2022

Asunto: Informando cambio de contacto

Licenciado

Alonso Cerdán Verastegui

Director Adjunto de Apoyo a Países

Presente.

Respetable Lic. Cerdán.

Reciba un cordial saludo de parte del Instituto de Acceso a la Información Pública.

En atención a la comunicación recibida en fecha 8 de marzo del corriente año, respecto de la designación al Instituto de Acceso a la Información pública como nuevo punto de contacto en la participación del Estado de El Salvador en la Alianza Gobierno Abierto (AGA), es de mi agrado confirmar nuestra disposición como institución de trabajar para implementar compromisos de gobierno abierto con el objetivo de promover una mayor transparencia, rendición de cuentas y participación ciudadana en la formulación de políticas.

En tal sentido, confirmamos que mi persona fungirá como punto de contacto ministerial y, como punto de contacto operativo, la Licda. Gabriela Castillo, Directora Ejecutiva del Instituto de Acceso a la Información Pública. Para efectos de continuar con la oportuna coordinación facilito los correos electrónicos, correspondiente: rgomez@iaip.gob.sv y gcastillo@iaip.gob.sv.

Por último, sirva la presente para demostrar el compromiso de El Salvador de continuar formando parte como miembro activo de la AGA. Es así que, estaremos brindando el seguimiento oportuno a fin de que el Comité Operativo pueda tomar en cuenta nuestro compromiso y, consecuentemente, desestimar la recomendación de declarar la inactividad de El Salvador.

Para ello, nos ponemos a disposición para retomar el proceso correspondiente y poder, como país, incorporarnos de manera proactiva en el trabajo de la AGA.

Sin otro particular, me suscribo, esperando obtener una respuesta favorable.

Cordialmente,

DIOS UNIÓN LIBERTAD



Lic. Ricardo José Gómez Guerrero

Comisionado presidente

Instituto de Acceso a la Información Pública

